

*Protesto mi canto.* Muestra de Educación de la Voz I tiene como antecedentes la "Muestra Sttacantado" (25-11-15) donde el Ensemble Vocal "Cantuando" (integrado por alumnos de 1ero, 3ero. y 5to. año de la carrera de teatro) presentaron ocho temas del cancionero latinoamericano. Este evento se realizó en articulación con la Escuela N°11, Polivalente de Arte (cátedra Lenguaje Musical, orientación guitarra) que presentaron "El viaje del Principito". Los alumnos de 6to año (1era.) analizaron el libro de Saint-Exupéry y lo adaptaron a formato narración generando los entornos sonoros con diversos instrumentos.

En el año 2016, en conjunto con el área vocal del Departamento de Teatro y, a 80 años del asesinato de Federico García Lorca se organizó Romería Lorquiana Verdes estrellas, estrellas verdes con la presentación de escenas teatrales, canciones, poemas y la obra de títeres "La niña que riega la albahaca y el príncipe Preguntón".

En el marco del Programa "Universo en las Artes y las Letras: Luis Alberto Spinetta" de la Secretaría de Extensión de la UNICEN el 21/11/17 en el Hall de la Facultad de Arte las cátedras Educación de la Voz I, II y III presentaron la muestra colectiva ¿Dónde está ese lugar al que todos llaman cielo? inspirada en el espacio núbico, una estimulación sensorial creada por la artista Mireya Baglietto que fue intervenida sonoramente por alumnos de Teatro de las tres cátedras mencionadas anteriormente. Para ello se utilizaron las letras de las canciones de Spinetta de diferentes modos: como canciones (alumnos de 1er. Año), como indagaciones vocales susurradas en los oídos de los espectadores (alumnos de 2do. año) y como el punto central de "Teatro a oscuras" (alumnos de 3er. año).